Je profite de l'occasion pour vous faire les bons souhaits de la nouvelle année. Je supplie Notre Seigneur, dans la simplicité de mon âme, de se contenter des dernières victimes qu'il a appelées à lui, et de vous conserver tous dans une parfaite santé et dans une ferveur toujours nouvelle, afin que vous puissiez cultiver la vigne du Seigneur, avec des fruits de plus en plus abondants. Je vous bénis, ainsi que toutes les âmes confiées à vos soins, avec toute l'effusion de mon cœur.

Je suis bien cordialement,

Monsieur,

Votre très-humble et obéissant serviteur,

¥ IG., ÉV. DE MONTRÉAL.